

dans le rapport de la Commission que le nouveau Conseil prenne cette suggestion en considération.

—M. l'échevin Lavallée demande la reprise en considération du vote sur l'article 48.

Pour la proposition: Vallières, Proulx, Lapointe, Lavallée, Bastien.—5.

Contre: Sadler, DeSerres, Payette, St-Denis, Carter.—5.

Ladite proposition est ainsi négative.

—M. l'échevin Carter propose d'amender l'article 434 concernant les expropriations et M. Ethier est chargé de rédiger un amendement pour concilier cet article avec l'article 426.

—L'amendement de l'article 436 au sujet de l'indemnité des Commissaires en expropriation est adopté.

—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: D'amender les articles concernant l'annexion, de manière à ce que, dans certains cas, toutes les formalités soient mises de côté lorsque les contribuables et les conseils de municipalités ou de parties de municipalités adjacentes voudront s'annexer à la Ville.

—A la demande de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: D'insérer, dans le bill qui sera présenté, toutes les clauses relatives au gaz qui étaient dans le bill présenté l'an dernier.

—M. l'échevin Lapointe demande que les avocats de la Ville disent ce qu'il faudrait faire pour empêcher les compagnies de poser des poteaux à l'avenir dans les rues et pour les forcer à se soumettre au règlement passé à cet effet.

Ajournement.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 28 décembre

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Lemay, Stearns, Chaussé et Sauvageau.

—Soumis et lu un rapport de l'assistant-surintendant demandant que soit présenté au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement de certains montants pour terminer l'année.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement demandé par l'assistant-surintendant.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVEKSES

Compte rendu de l'assemblée du 28 décembre

Sont présents : MM. les échevins Robillard, président, Lavallée, Major, Ricard, Walsh et Proulx.

—Soumise et lue une lettre de M. A. Bélanger s'opposant à ce qu'un patinoir soit établi sur le square Parthenais, en face de son immeuble.

Renvoyée au surintendant des Squares, avec autorisation de faire ce qu'il jugera opportun à ce sujet.

—Soumise et lue une lettre de l'Association des Parcs et Terrains à Jeux demandant que l'ancien emplacement du marché St-Gabriel, rue Centre soit converti en terrain de jeux.

Renvoyée au surintendant pour rapport.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

in the Committee's report, that the new Council consider said suggestion.

—Ald. Lavallée moved that the vote on article 48 be reconsidered.

Yeas: Vallières, Proulx, Lapointe, Lavallée, Bastien.—5.

Nays: Sadler, DeSerres, Payette, St. Denis, Carter.—5.

The motion was lost.

—Ald. Carter moved to amend article 434 concerning expropriations, and Mr. Ethier was instructed to draft an amendment to make said article agree with article 426.

—The amendment to article 436, anent the indemnity to expropriation commissioners, was adopted.

—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the articles concerning annexation, be amended so that in certain cases, all formalities be set aside when ratepayers of municipalities or part of municipalities and their councils, desire annexation.

—At the request of Ald. Lapointe, it was

Resolved: To insert in the bill to be presented, all the clauses concerning gas which were written in the bill presented last year.

—Ald. Lapointe asked the City attorneys to state what should be done in order to prevent companies in future from erecting poles in the streets; and to force companies to comply with the by-law.

Adopted to that effect.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 28th of December.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Lemay, Stearns, Chaussé and Sauvageau.

—Submitted and read a report from the assistant-superintendent asking that a report be made to the Council for permission to vary certain items of the appropriation to finish the year.

Resolved: To report to Council for permission to vary the appropriation as asked for by the assistant-superintendent.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 28th of December

Present: Ald. Robillard, chairman, Lavallée Major, Ricard, Walsh and Proulx.

—Submitted and read a letter from A. Bélanger protesting against the opening of a skating rink in Parthenais square, opposite his property.

Referred to the superintendent of squares with authority to deal with the matter as he may deem advisable.

—Submitted and read a letter from the Parks and Playgrounds Association asking that the old site of St. Gabriel market be converted into a playground.

Referred to the superintendent for report.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.